



みちした

平成28年7月21日
魚津市立道下小学校

ホームページ URL <http://www.michishita-e.el.tym.ed.jp/>



「やさしく かしこく 元気な子」を目指してがんばった1学期

1学期の学校での様々な学習活動を終え、大きく成長した子供たちの姿は、学校にとって大変うれしいものです。

<やさしく>では、

朝の挨拶を進んでする子が多くなりました。挨拶の声も大きくなりました。登校中に近所の方に挨拶をする子も見られるようになりました。引き続き、進んで挨拶をするよう呼びかけていきたいと思ひます。

友達の気持ちを考えて話す「あったか言葉」を遣うことも呼びかけてきました。夏休み中も、友達や家族等周りの人の気持ちを考えて話したり、行動したりしてほしいと思ひています。

<かしこく>では、

算数の時間に、自分の考えをもち、友達と伝え合いよりよい考えを作り上げる姿が見られました。自主学習をがんばっている子も多いです。

<元気な子>では、

体育の学習の時間や体力パワーアップの時間に、目当てをもって運動する姿が見られました。休み時間もグラウンドや体育館で運動する子が多かったです。最近では、9月の運動会に向けて全校で「校歌ダンス」の練習に励んでいます。

「保健の日」を中心によりよい生活習慣を身に付けようとがんばっている子も多いです。

ご家庭でも、1学期のがんばりを、是非ほめてあげてください。

さて、いよいよ夏休みです。学校そして学年からのお知らせやお子さんと一緒に読んで夏休みの計画を立ててください。ご家庭や地域全体で、子供たちを見守っていただければと思ひています。特に、交通事故や水の事故にあわないよう声をかけてください。よろしくお願いいたします。



<外部講師の方や地域の方のご協力を得ていろいろなことを学びました。>

1年生～6年生は、水泳指導を受けました。(今井さん 松永さん)

1年生～4年生は、外国語活動を楽しみました。(ALTのジョシュ先生)

3年生・5年生・6年生は、蝶六の練習をしました。(嶋川さん)

1年生～6年生は、毎週水曜日の朝「読み聞かせ」を聴きました。

(櫻坂鈴香さん、中田玲子さん、古川幸子さん、旗智久枝さん、住吉美和子さん、高林咲子さん、平田満利子さん、谷越光子さん、竹内ケイ子さん、山本たき子さん、長谷川真理子さん、浦辺としみさん、山本靖子さん)

1年生～6年生は、防犯教室で不審者から身を守る勉強をしました。

(駅前交番、魚津警察署より3名の方に来ていただきました。)

お茶クラブでは、中島さんと木下さんに、三味線クラブでは、濱田さんに指導していただきました。野菜等の栽培では、吉崎さんに支援していただきました。土曜学習では、公民館のみなさんにお世話になりました。

みなさん、ありがとうございました。